

■ SANTA MARTA DE TORMES

# ‘Detectives privados’ denunciarán a quien no recoja la caca de su perro

El municipio implanta la misma medida adoptada con éxito por Carbajosa de la Sagrada para erradicar este problema de suciedad y salubridad en las vías públicas

EÑE | SANTA MARTA

El municipio de Santa Marta contará con ‘detectives privados’ para controlar a los dueños de perros y evitar que dejen los excrementos en la vía pública como medida definitiva para erradicar la que sigue siendo una práctica habitual por muchos vecinos.

Una medida que pone en marcha después de llevar a cabo numerosas y continuadas campañas de concienciación sobre la responsabilidad que conlleva la tenencia de animales y, en especial, sobre la obligación de los propietarios de mascotas de recoger las deposiciones de las mascotas en las vías y espacios públicos. Además, persigue una mejora de la limpieza viaria y de salubridad, dado el riesgo que tiene para los peatones en las aceras y, sobre todo para los niños pequeños, que juegan junto a las zonas verdes donde muchas veces se acumulan los excrementos.

Por ello, el Ayuntamiento de Santa Marta, al igual que el de Carbajosa de la Sagrada, que fue el pionero en tomar esta medida hace casi un año, ha decidido recurrir al servicio de investigadores privados para erradicar esta práctica de algunos propietarios que perjudica la convivencia vecinal.

En este sentido, el Consistorio santamartino tiene como referencia “los buenos resultados” obtenidos en el municipio vecino, que iniciará una segunda fase próximamente. “Tenemos previsto realizar una segunda campaña, a falta de concretar el mes en el que comenzará”, señalan desde el equipo de Gobierno.

Aseguran que ha sido lo más efectivo, porque durante el tiem-



Vecinos con sus perros paseando en el acceso a la Isla del Soto desde la plaza de la Iglesia santamartina. | EÑE

El servicio de investigadores privados denunciará esta práctica que perjudica la convivencia vecinal

po que duró la campaña se realizaron más de trescientas grabaciones de videos de las que 10 fueron expedientes susceptibles de sanción, que tramitó la Policía Local de Carbajosa con el fin de sancionar a los propietarios de mascotas que siguen incumpliendo la normativa. Una situación que se repetirá en Santa Marta con el desarrollo de los trabajos iniciados por el grupo de investigadores.

De esta forma, un operativo de investigación privada recorre las calles santamartinas para que se puedan abrir, con todas las garantías legales, los correspondientes expedientes sancio-

nadores a los dueños de mascotas que incumplen deliberadamente la normativa municipal.

Una iniciativa con la que pretenden también que cesen las continuas quejas vecinales sobre la suciedad y mala imagen que genera la presencia de los excrementos, sobre todo en algunas calles. Por ello, confían en que, aunque sea a través de la sanción económica, cesen las conductas incívicas de algunos vecinos, que no han atendido a los continuos requerimientos ni a las campañas de información y sensibilización que se han venido desarrollando en los últimos años.

■ VILLAMAYOR

PP y PSOE reclamarán a la Junta un pediatra sustituto para no interrumpir el servicio diario

EÑE

Los dos grupos políticos en el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña (PP y PSOE) remitirán una carta conjunta a la Gerencia de Salud de Salamanca y a la Junta de Castilla y León para reclamar “información sobre las ausencias del pediatra y evitar los problemas que genera a los padres cuando llevan a los niños y no hay consulta”.

El portavoz socialista, Carlos Perelétégui, denuncia que el consultorio lleva varios días sin consulta pediátrica “por estar de vacaciones el titular de este servicio, a las que tiene derecho”, y exige a la Junta “la restitución inmediata de esta especialidad y que sustituya el facultativo”. Por ello, reclama el cumplimiento del “compromiso expreso” de la Consejería de Sanidad de 2016 “cuando se aprobó por unanimidad una PNL en las Cortes, que obliga al Sacyl a sustituir las bajas o ausencias de pediatra en el municipio”.

■ DOÑINOS

La reunión de la Comisión de Festejos será el próximo lunes 10

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha convocado a todos los jóvenes, peñas y vecinos de la localidad en general a participar en la Comisión de Festejos que se celebrará el próximo lunes, día 10. Los interesados en formar parte y aportar alguna propuesta para la organización de las próximas fiestas de San Marcos en el mes de abril. La reunión tendrá lugar en el Centro Sociocultural, a las 20:00 horas, para iniciar la elaboración del programa. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## El Consistorio prohíbe el aparcamiento en la Plaza de España para mejorar la seguridad

El incumplimiento conlleva sanciones a quien no respete la norma

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha decidido prohibir el aparcamiento y estacionamiento de vehículos en la Plaza de España para mejorar la movilidad y garantizar la seguridad ciudadana.

Una medida que los responsables municipales consideran “más que necesaria, dado el abuso de permisividad para aparcar

en la misma plaza, tanto por particulares como por vehículos de carga y descarga”.

En este sentido, aseguran que la carga y descarga se mantendrá, pero deberá realizarse en el horario establecido. De momento se han colocado bandos informativos en los comercios y durante esta semana se mantiene el aviso hasta que se instale la señalización, aunque desde el pasado día

1 debe respetarse la nueva normativa. El objetivo “es dejarlo regulado e incluirá la correspondiente sanción por parte de los vigilantes municipales para todo aquel que lo incumpla”, insisten desde el equipo de Gobierno.

Asimismo, y para que la plaza sea espacio de encuentro y reunión vecinal, se seguirá manteniendo cerrada al tráfico en verano durante los fines de semana.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

300 nuevos libros para la biblioteca

Los usuarios de la Biblioteca Municipal de Carbajosa ya tienen a su disposición más de 300 nuevo títulos gracias a la inversión municipal que incluye 159 libros para adultos, un centenar de literatura juvenil e infantil y una decena de libros de diversa temática. | EÑE